



PROGRAMA DE ACTOS — Y — DESFILES PROCESIONALES



Domingo de Ramos, día 7 de abril

A las 5 de la tarde.-Salida de la Parroquia de San Pedro de la Cofradía infantil «Entrada triunfal de Jesús en Jerusalén».

En la Misa de 11:30 se hará la bendición del nuevo «paso» del Divino Niño de la Pasión y del Apóstol San Juan de la Hermandad del Silencio.

Martes Santo, día 9

A las 8 de la tarde.-Del Convento de PP. Pasionistas, procesión del Smo. Cristo de la Luz y Vía-Crucis.

Miércoles Santo, día 10

A las 9 de la noche.-Llegada de un autobús, con dalmielaños residentes en Madrid y el Jueves Santo a las 12 del mediodía llegará otro, regresando a Madrid el Domingo de Resurrección por la noche.

A las 10 de la noche.-Salida de la Parroquia de San Pedro Apóstol de la Real e Ilustre Hermandad Sacramental del Smo. Cristo del Consuelo, en Procesión de Vía-Crucis.

Jueves Santo, día 11

A la 1 del mediodía.-La Hermandad del Silencio ofrecerá una comida a los necesitados de la localidad, en el comedor de las Damas Apostólicas.

A las 8'30 de la tarde.-Desfile procesional del Smo. Cristo de la Columna y Ntra. Señora de la Amargura, de la Parroquia de San Pedro Apóstol.

Viernes Santo, día 12

A las 4 de la mañana.-Sermón del Mandato en el Convento de RR. MM. Carmelitas Descalzas, por el Rvdo. Don Gabriel González Moreno.

A las 6.-Del Convento de RR. MM. Carmelitas Descalzas, hará su salida la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno, que acompañará la Banda Municipal de cornetas y tambores de Villacañas (Toledo), bajo la dirección del prestigioso maestro D. Gratiniánó Martínez.

A las 5 de la tarde.-Salida de la Parroquia de Santa María de la Cofradía del Smo. Cristo de la Expiración.

A las 9 de la noche.-Salida de la Procesión del Santo Entierro, compuesta por las Cofradías del Smo. Cristo del Sepulcro y Ntra. Señora de la Soledad. Esta Procesión oficial, será presidida por las Autoridades Eclesiásticas, Civiles y Militares, así como por una representación de todas las Hermandades y Cofradías.

Sábado Santo, día 13

A las 7 de la tarde.-Santo Vía-Crucis meditado y besamanos a la Virgen en la Parroquia de Santa María.

A las 8'30 de la noche.-Solemne y piadosa procesión del Silencio, predicando los Dolores a la Sma. Virgen el Rvdo. D. Rafael Gallego, Sacerdote paisano nuestro. Acompañará la banda de cornetas, tambores y gaitas de la Comandancia de la Guardia Civil de Ciudad Real, abriéndose la misma por la Guardia Civil a caballo y será presidida por Autoridades Provinciales y Locales. Srtas. atabladas con la típica y españolísima mantilla acompañarán a la Virgen.

Domingo de Resurrección, día 14

De madrugada.-Procesión del Resucitado, del Templo de Santa María.

A la 1 del mediodía.-La Hermandad del Silencio, ofrecerá una comida a los pobres de la localidad, en el comedor de las Damas Apostólicas, servida por los Asociados y amenizada con música y otros actos.

Nota: Además de la Municipal de Daimiel, en las distintas procesiones acompañarán otras Bandas de música y de cornetas y tambores, de diversas localidades.